

## Estudiantes de Bachillerato de Guanajuato visitan el Museo Mazda

3 estudiantes de Bachillerato de Guanajuato y un Tutor de la secretaria de educación del estado, quienes participan en el programa de intercambio Juvenil de Guanajuato en Hiroshima, visitaron Hiroshima del 31 de julio al 9 de agosto.

En esta asociación de amistad, realizamos la visita de dichos estudiantes de bachillerato al museo de Mazda para que conozcan sobre las empresas que se están introduciendo en el estado de Guanajuato. Además, se integraron a la visita 18 estudiantes y sus tutores del estado de Hawái y de varios lugares de Estados Unidos, a quienes se les invito para apoyarlos a ser desarrollados como sucesores de asociaciones prefecturales en el extranjero.

La administración de la asociación de amistad recibió en el Show room del edificio No.2 de Mazda Matriz, a 25 personas incluyendo a 3 personas del centro internacional de Hiroshima y de la división de relaciones internacionales de la prefectura de Hiroshima. A las 10 am subieron al bus para dirigirse al museo Mazda, y visitaron por aproximadamente 90 minutos la historia de Mazda, la tecnología, la línea de ensamble, entre otros. Después comieron en la sala de juntas de la matriz Mazda y así profundizaron sus lazos.

De parte de los estudiantes de bachillerato de Guanajuato, recibimos comentarios como ‘fueron muy amigables y me sentí muy contento’ y ‘fue muy interesante la explicación del mecanismo del vehículo’ .



Foto Grupal en el Show Room del edificio No.2 de Mazda Matriz



Tutores escuchando la explicación en el Museo Mazda



Estudiantes de Bachillerato recorriendo la exposición



Profundizando lazos en la Comida

